



りんご組 おたより

2020年 11月 尚徳福社会 坂戸保育園

11月に入り、朝晩寒さを感じられるようになりました。冬の訪れも、もうすぐですね。子どもたちは、りんご組になってから初めての散歩に行き、落ち葉やねこじゃらしや木の実などを拾ってきて秋を楽しんでおります。寒くなってきて、風邪をひきやすいので体調管理に気を付けていきたいです。

◎11月生まれのお友達◎

お誕生日おめでとう！

3才になりました☆彡

洋服たたみにチャレンジ！

遊んで帰ってきた後、今まで着替えをして脱いだ服は、そのまま汚れ物かごに入れていましたが、洋服のたたみ方を子ども達に伝え、保育者と一緒にチャレンジしています！最初は、子どもたちに見せて、最後のたたむところを子どもたちに任せたりなどしています。「難しいよお～！」「できない～！」と言いながらも保育者とがんばっています～♪

ハリネズミ制作

子ども達に渡したハリネズミは針が生えておらず、目も口も鼻もありませんでした。「ハリネズミさん、とっても寒そうだからみんなで針を付けて、温めてあげよう！」と話す子ども達は大喜びでたくさんのかわいい針を付けてくれました。色様々の針は、お洋服のようでとってもかわいく仕上がりました。貼り方もそれぞれ違うのでいろんなお洋服を着たハリネズミさんがりんご組に大集合～！これでもう寒くないね～！！



ミニ集会

ミニ集会を行いました。グループごとにみんなの前に出て、『かみなりドン』『カレーの歌』『やさいの歌』の手遊びをしました。また、『あなたのお名前は～？』の歌に合わせて自分の名前も発表しました。はりきってフルネームを言う子、年齢も言う子がいました。みんなとても上手で楽しい会となりました。次回のミニ集会は12月に行ないます。お楽しみに！